



Toledo



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares: “Los españoles han dicho de forma clara que el futuro gobierno debe estar liderado por el PP”

Cañizares ha asegurado que “es muy significativo que, en una situación tan complicada como la que ha habido en España durante los últimos cuatro años y tras la situación de incertidumbre generada a raíz de los comicios del pasado mes de diciembre, el único partido que ha recibido mayor apoyo ha sido el PP”. Esto indica “que el camino y la oferta que ofrecemos han sido los preferidos y responden a las necesidades reales de los españoles”. Por ello, “estamos dispuestos a hablar con todo el mundo sobre todas las cosas”. Para el Partido Popular, “nuestras únicas líneas rojas son la igualdad entre los ciudadanos, la unidad de España y el desarrollo de políticas que profundicen en la recuperación económica y creación de empleo”.



Francisco Cañizares

“Sería un error por parte del PSOE y de Ciudadanos enrocarse otra vez como en diciembre, cuando de manera incomprensible apartaron al PP, que fue el ganador. Esto es legítimo en democracia, pero si no se conforma una alternativa, se debe dejar gobernar al que ha ganado para que se vea plasmada la voluntad de los ciudadanos”.

Ciudad Real



La unanimidad preside el primer pleno ordinario del verano en la Diputación

El Grupo Popular vota favorablemente todos los puntos



El Grupo Popular durante el pleno

El portavoz, Antonio Lucas-Torres, ha querido felicitar al equipo de gobierno por el desarrollo de Fenavin Contact, indicando que es una feria de contactos buena para el sector, instando al presidente de la institución a que comiencen a negociar, de cara a próximas ediciones, con la JCCM para que aporten dinero para la celebración de este evento y no sólo buenas palabras. La situación de la Finca Galiana ha ocupado igualmente parte de este pleno al solicitar el Grupo Popular información de la situación actual de la finca, ya que se habla de que se realizarán talleres con cargo a la JCCM, aunque no está claro en qué condiciones se realizarán los talleres, si saldrán listas de aspirantes para su realización, cómo están organizadas etc.

Finalmente el diputado provincial Carlos Martín de la Leona ha instado a que la Diputación actúe urgentemente sobre el estado de la carretera CR 200 entre Villarrubia de los Ojos y Urda, ya que el tramo que atraviesa el municipio está en pésimas condiciones.